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PRÉFACE
	

	

Ce	qui	n’était	 qu’une	 recherche	pour	 améliorer	 sa	 santé,	 ce	 transforme	en	une
découverte	 insolite	et	 inattendue,	plus	 important	que	ce	qu’il	croyait	au	départ.
Les	jours	suivants,	il	a	eux	des	visions	en	chaine.	Les	informations	ne	cessaient
de	 lui	 parvenir,	 il	 a	 noté	 ses	 visions	 dans	 un	 carnet	 de	 chevet.	 Plus	 le	 carnet
devenait	volumineux	à	fur	de	temps,	plus	ses	ambitions	s’élargissaient.	Ce	qui	a
donné	naissance	à	une	philosophie	qu’il	nomme	«	Monana-Universal	».	Monana
est	un	mot	d’Ethnie	Kongo	qu’il	fait	partie,	qui	signifie	rencontre.	Une	manière
de	marier	 la	 langue	 française	 à	 la	 spiritualité	Kongo.	Ce	mot	 «	monana	 »	 fait
référence	 a	 sa	 découverte	 de	 cette	 d’énergie	 cosmique	 qui	 anime	 l’univers,
comme	 ce	 mot	 indique,	 C’est	 un	 lieu	 de	 rencontre	 universelle	 de	 toutes	 les
personnes	 décédés,	 un	 endroit	 où	 tous	 les	 grands	 esprits	 se	 rencontre	 pour	 se
recharger	d’esprit	avant	leur	nouvelle	incarnation	sur	la	terre	où	d’ailleurs	dans
nôtre	 galaxie.	 «	 Monana	 Universal	 »	 veut	 dire	 en	 Français	 «	 rencontre
universelle	».

Spécialisé	sur	les	recherches	spirituelles	et	pour	la	survie	biologique	(R.S.S.B.).
Monana	 universal	 est	 une	 littérature	 basé	 sur	 la	 lecture	 subliminale	 pour
améliorer	la	santé	publique	et	son	évolution.	C'est	le	fruit	de	plus	de	20	années
de	 recherches	 de	 son	 créateur	 j.	 Claude	 MATA.	 Depuis	 qu'il	 a	 découvert	 la
conscience	divine,	 la	splendeur	de	la	vérité	qui	anime	l’univers	et	qui	est	aussi
nôtre	 conscience	 collective,	 les	 informations	 ne	 cessent	 de	 lui	 parvenir.	 Son
écriture	est	devenue	une	source	d'énergie	qui	provient	des	entrailles	de	l'univers.
Aujourd’hui	il	veut	partager	son	expérience	avec	ces	lecteurs.	Cela	vous	aidera	a
surmonter	 spirituellement	 l’évolution	 de	 la	 planète	 et	 prendre	 ses	 précautions
devant	les	catastrophes	naturel	qui	pourront	entraver	vôtre	chemin	de	vie	ici	là.
Ici	c'est	uniquement	 l'étude	du	rapport	entre	 l'écriture	et	 l'énergie	a	faire	couler
sur	terre	pour	un	nettoyage	en	profondeur	contre	les	agents	de	force	qui	sont	les
parasites	qui	minent	nôtre	monde.

C’est	 l’église	 romaine,	 l’instigateur	 de	 la	 technologie	 moderne	 qui	 est
responsable	 du	 naufrage	 technologique	 que	 l’humanité	 est	 en	 train	 de	 vivre.
L’église	romaine	refusait	que	l’homme	utilise	ses	capacités	cachées.	Toute	fois,



on	se	posé	la	question	de	savoir	:	pourquoi	l’homme	avait	échoué	au	jardin	Eden
comme	 le	décrit	 la	bible	?	Alors	que	d’autres	mondes	sont	parvenus	à	évoluer
efficacement	 dans	 l’univers	 et	 développé	 la	 technologie	 de	 transfert	 d’outre
espace,	 alors	 que	 nous	 les	 terriens	 somme	 toujours	 à	 case	 du	 départ,	 celui	 de
l’utilisation	de	 l’esprit	humain.	Et	si	 l’homme	qui	venait	 tout	 juste	de	sortir	de
l’état	animal	n’était	pas	prêt	d’acquérir	l’esprit	conscient	réservé	aux	Dieux	?

Quand	en	vois	de	ce	que	nous	avons	fait	de	nôtre	planète,	c’est	 irréparable	!	 il
nous	 faut	 un	 sursaut	 spirituel.	 Un	 sursaut	 spirituel	 passe	 par	 la	 purification
massive	de	nôtre	planète	et	du	changement	technologique	brusque.



	

INTRODUCTION
	

	

Monana-universal	est	une	philosophie.	Spécialisée	sur	les	recherches	spirituelles
et	 pour	 la	 survie	 biologique.	 C'est	 le	 fruit	 de	 plus	 20	 années	 de	 recherches
intenses,	 qui	 est	 l’œuvre	 de	 Jean	 Claude	 MATA.	 Depuis	 qu'il	 a	 découvert	 la
conscience	 divine	 qui	 est	 aussi	 nôtre	 conscience	 collective	 nous	 les	 êtres	 de
l’univers,	 celui	 de	 nôtre	 Dieu	 dans	 son	 splendeur,.	 Il	 veut	 partager	 cette
découverte	avec	ses	lecteurs.

Il	s’agit	ici	uniquement	de	l'étude	du	rapport	entre	l'écriture	et	l'énergie.	Dans	ses
recherches,	 il	 a	 associé	 ses	 visions,	 ses	 remarques	 bibliques,	 la	 philosophie
orientale	 et	 africaine,	 des	 documents	 scientifiques	 et	 spirituels.	 Actuellement
l'écriture	de	l'homme	est	une	écriture	morte,	sans	vie,	sans	source.	Nous	allons	la
ressusciter	et	lui	redonner	vie,	comme	ce	fut	autrefois	pour	les	gens	qui	ont	écrit
la	bible	et	d’autres	documents	précieux.	Le	monde	ne	peut	oublier	 les	énergies
qui	ont	frappé	les	deux	tableaux	en	pierre	que	dieu	mit	à	la	disposition	de	Moïse,
sur	lesquels	il	inscrivit	les	dix	commandements	au	cours	de	l'exode	des	israélites
pour	échapper	aux	mains	de	pharaon	dans	l'ancienne	Égyptien.	Cet	événement	là
était	la	preuve	du	lien	entre	l'écriture	et	l'énergie.	Quelque	part	dans	l'univers	se
trouve	 une	 source	 d'énergie	 inépuisable	 d’une	 grandeur	 naturelle	 qui	 est	 au
service	de	l’humanité	et	qui	est	en	attente	qu'elle	soit	déployée	dans	le	temps	par
les	hommes.	Ce	sont	les	énergies	dorées.	Ces	énergies	ont	pour	but	de	recharger
notre	 esprit	 après	 la	 mort	 pour	 préparer	 une	 nouvelle	 réincarnation	 sur	 terre.
Ceux	qui	sont	intelligents	sont	capables	de	canaliser	ces	énergies	depuis	la	terre
pour	 se	 renouveler	 et	 d'être	 au	 service	 de	 l'humanité,	 ce	 qui	 leur	 permettra	 de
survivre	au	delà	des	limites	actuelles	de	l'âge.

	

La	 philosophie	 Monana-universal	 s'oriente	 sur	 les	 recherches	 spirituelles	 et
biologiques.	 Comme	 dans	 la	médecine	 où	 les	 recherches	 sont	 concentrées	 sur
l'organisme	 Humain	 Et	 Les	 globules,	 chez	 Monana-universal	 on	 a	 compris
l'importance	 de	 la	 ressource	 énergétique	 d'une	 cellule	 pour	 sa	 survie.	 Qui
cherche	à	protégé	une	cellule,	cherche	à	redonner	la	santé	à	l'organisme	entier	y
compris	 au	 niveau	 professionnel	 et	 social.	Mr	 j.	Claude	MATA	a	 compris	 que



toutes	 les	énergies	déployées	dans	 l'univers	sont	accompagnées	ou	doivent	être
accompagnées	d'une	information,	si	non	elles	agiront	à	contre	sens	au	bénéfice
des	 autorités	 extérieures	 mystiques.	 Nos	 découvertes	 peuvent	 aider	 certains
médecins	et	scientifiques	qui	sont	orientés	sur	la	même	voie	que	la	nôtre,	ce	qui
n'est	qu'en	théorie	aujourd'hui	pourra	être	transformé	demain	en	pratique.	Notre
Ordinateur	matériel	 ne	 peut	 satisfaire	 à	 tous	 nous	 besoins,	 certaines	 parties	 de
l'espace	lui	restent	insaisissables.	Comme	à	la	télé,	le	cerveau	humain	est	capable
d'émettre	 ou	 de	 saisir	 les	 choses	 éloignées	 sans	 faire	 aucun	 déplacement	 ni
voyage	 astral	 (sont	 mystiques)	 épuisant.	 Le	 déploiement	 de	 la	 lumière	 de	 la
conscience	dans	l'espace	nous	permettra	d'abolir	les	barrières	des	distances	et	des
langues.	 Pour	 y	 parvenir	 Il	 faut	 qu'une	 grande	 partie	 du	 corps	 humain	 soit
remplie	 d'énergie	 consciente	 qui	 s'ajoute	 à	 notre	 imagination.	 Même	 nos
déplacements	peuvent	dépendre	de	notre	imagination.	Car	l'imagination	est	plus
puissante	que	l'action	accomplie	à	travers	les	membres	supérieurs	ou	inférieurs.
Mais	 ce	 sera	 dans	 une	 époque	 très	 éloignée,	 c'est	 à	 dire	 quand	 la	 conscience
s'investira	 au	 moins	 20	 à	 50%(le	 reste	 du	 pourcentage	 est	 réservé	 à
l’inconscience	 qui	 symbolise	 la	 matière	 de	 la	 chaire)	 dans	 le	 corps	 humain.
Pourquoi	 cela	 ne	 peut	 se	 faire	 aujourd'hui	 ?	 C’est	 parce	 qu'il	 faut	 un	 grand
nettoyage	planétaire	pour	la	purification	du	corps	humain	victime	des	agents	de
force	qui	 entravent	nôtre	vie,	prenez	garde	de	protéger	votre	 entourage,	 il	 faut
que	vous	et	votre	 entourage	 soyez	à	 l'abri	des	 agents	de	 force	qui	 engendre	 le
mysticisme.	Deux	ou	 trois	 personnes	 unies	 pour	 la	même	 cause	 suffisent	 pour
éloigner	ces	agents	nuisibles	car	c'est	toujours	l'union	qui	fait	la	force	;	c'est	ce
qui	 facilitera	 vos	 progrès,	 mais	 un	 nombre	 supérieur	 fera	 plus	 et	 mieux.
Connectés	 à	 la	 conscience	 collective	 de	 l'univers	 pour	 repousser	 ou	 annuler
l'action	 des	 agents	 des	 forces	 qui	 se	 cachent	 dans	 l'esprit	 humain	 et	 dans	 les
entrailles	de	la	terre.	Je	crois	aujourd'hui	(2007)	il	n'y	a	même	pas	cent	dix	milles
(110.000)	personne	connectées	à	la	conscience	cosmique	et	capables	de	recueillir
ces	énergies	pour	 les	distribuer	aux	autres.	La	plus	part	des	gens	qui	 se	disent
illuminés	 ne	 sont	 que	 les	 intermédiaires	 guidés	 par	 d'autres	 plus	 expérimentés
qui	sont	 leur	guide.	Il	ne	faut	donc	pas	mettre	 tous	les	 illuminés	dans	le	même
panier.	Car	il	y	a	ceux	qui	possèdent	l’énergies	qui	éclaire	la	lampe	et	ceux	qui
possèdent	uniquement	 la	 lampe.	Celui	qui	est	capable	de	recueillir	 les	énergies
cosmiques	est	comme	une	usine	électrique	qui	distribue	l’énergie	pour	éclairer	la
lampe.	 donc	 le	 second	 n’est	 que	 l’ombre	 du	 premier.	 Et	 quand	 cette	 personne
(l’éclairé)	quitte	 les	siens	pour	 tout	oublier	et	revenir	à	ses	vielles	habitudes,	 il
n'a	qu'à	constater	 les	dégâts,	parce	que	 les	biens	obtenus	à	partir	de	 la	 lumière



appartiennent	à	la	lumière,	et	ceux	obtenus	à	partir	de	l'obscurité	appartiennent	à
l'obscurité.	Cela	dit,	 il	peut	 les	perdre	à	 tout	moment.	Les	agents	de	forces	qui
ont	quitté	cette	âme	après	l'apparition	de	la	lumière	attendront	un	moment	pour
voir	si	 la	 lumière	s’éteindra	afin	de	retourner	dans	leur	ancienne	maison.	Celui
qui	a	vu	la	splendeur	du	cosmos	a	la	capacité	d'apporter	la	lumière	et	les	énergies
comme	 une	 usine	 électrique	 qui	 alimente	 une	 ville.	 Ce	 que	 les	 hommes	 sont
capables	de	 faire	dans	 la	vie	 avec	 les	 centrales	 électriques,	 ils	peuvent	 le	 faire
avec	l'esprit	humain.	Ce	sont	les	agents	de	forces	qui	font	barrage	à	l'homme,	à
son	accession	vers	le	pouvoir	et	la	richesse	cosmique.
	

Le	cerveau	humain	est	capable	de	fonctionner	comme	un	ordinateur.	Il	faut	une
démystification	 totale	du	 corps	humain	pour	 éliminer	 toutes	 les	 impuretés	 afin
que	le	circuit	énergétique	atteigne	tous	les	coins	du	corps	humain.	Nous	devrions
nous	 investir	entièrement	pour	permettre	à	 l'énergie	de	 la	conscience	divine	de
circuler	 dans	 le	 corps	 humain	 et	 faire	 germer	 l’ordinateur	 biologique	 encore
inconnu	du	public.	Ce	n'est	pas	une	utopie	mais	c'est	une	réalité	!	Moi	même	à
certains	moments	 rares,	 je	peux	avoir	des	visions	photographiques	en	couleurs
ou	en	noire	et	blanc.	Il	m'arrive	d'observer	ce	que	j'ai	écrit	sur	un	papier,	défiler
sur	mon	tableau	mental	pour	quelques	secondes	et	après	tout	s’arrête	subitement
quand	je	redeviens	conscient.	Ceci	se	produit	toujours	entre	état	d’éveil	et	état	de
sommeil.	Pour	quoi	cela	s'arrête	au	moment	de	l'éveil	total	?	Je	constate	que	les
énergies	circulent	beaucoup	plus	quand	on	s'endort.	Mais	ces	énergies	circulent	à
l'autre	côté	du	corps	physique,	dans	le	corps	astral,	à	ce	moment	là	celui-ci	prend
le	 relais	 au	 corps	 physique.	Quand	 vous	 sommeillez,,	 le	 corps	 astral	 se	met	 à
flotter	comme	au	d'écolage	d'un	avion.	Au	lieu	de	rester	avec	le	corps	physique,
le	 corps	 astral	 préfère	 s'évader	 pour	 visiter	 le	monde	 imaginaire.	 C’est	 là	 que
vient	tous	nos	maux.	Une	partie	du	corps	humain	échappe	à	nôtre	contrôle,	c'est
la	plus	riche	partie	des	deux.	Le	corps	physique	qui	est	à	notre	disposition	n'est
qu'un	 test	 avant	d'aborder	 la	 second	partie.	Le	plus	 important	 est	que	 les	deux
corps	 soient	 unis.	 Les	 deux	 sont	 parvenus	 à	 unir	 ces	 deux	 corps.	 C’est	 en
maîtrisant	 voire	 en	 unissant	 ces	 deux	 corps	 à	 travers	 la	 conscience	 divine	 que
notre	ordinateur	biologique	pourra	germer.	C’est	dire,	que	les	deux	corps	doivent
êtres	bricolés	et	les	unir	à	travers	la	conscience	divine	pour	qu'ils	ne	se	séparent
plus	jamais.	À	ce	moment	là	l'homme	pourra	unir	les	forces	de	ses	deux	côtés	en
lui.	 Pour	 y	 parvenir	 l'homme	 doit	 lutter	 contre	 cette	 impureté	 qui	 empêche	 la
circulation	 normale	 des	 énergies	 (voir	 "les	 trois	 étapes	 de	 l'évolution	 de



l'homme").	Nous	 ignorons	 cette	partie	du	corps	humain	 invisible	 à	œil-nu	 tout
comme	 nous	 ignorons	 l'aspect	 de	 notre	 dieu;	 ce	 qui	 retarde	 l'évolution	 de
l'homme.	C’est	urgent,	les	événements	planétaires	nous	incitent	à	changer	notre
manière	de	penser.
	

En	 dehors	 du	 contrôleur	 de	 l’univers	 qui	 est	 notre	 Dieu	 le	 créateur	 de	 toute
chose,	il	existe	des	parasites	invisibles	qui	travaillent	contre	son	gré,	contre	nous
pour	que	notre	ordinateur	biologique	ne	soit	délecté,	car	il	ne	se	déclenche	point
à	 leur	 profit.	 Ces	 parasites	 qui	 surfent	 dans	 l'esprit	 humain	 sont	 appelés	 les
"agents	de	force	(ADF	voir	en	fin	de	la	page).	D'autres	sont	des	entités	positives
qui	sont	là	pour	protéger	l'individu	humain	et	que	nous	appelons	"agents	micro
vital"(AMV	voir	en	fin	de	la	page),	c’est	une	cellule	illuminée.	Tous	sont	situés
sur	l'échelle	inférieur	à	la	nôtre,	dans	notre	esprit	voire	dans	notre	organisme,	à
la	même	échelle	que	celle	de	nos	cellules.	Ils	sont	visibles	à	l’œil	microscopique
humain,	mais	demeurent	invisibles	à	l'œil	physique	ou	au	microscope	matériel.
	

Les	agents	de	force	(ADF)	se	déploient	dans	l'atmosphère	d'un	individu	à	l'autre
à	 travers	 le	 subconscient	ou	 à	 l'aide	de	 l'inconscience	naturel.	 Ils	 se	propagent
aussi	à	 travers	nos	objets	utilitaires,	 Ils	habitent	 tout	 le	monde.	Mais	beaucoup
plus	chez	certains	malades	et	chez	les	gens	mal	intentionnés.	Les	agents	de	force
s'activent	 surtout	 au	 cours	 des	 travaux	 des	 charlatans,	 au	 cours	 des	 actions
nuisibles	comme	les	guerres.	En	bref	toute	sorte	d’actions	qui	permet	de	nuire	à
l’autrui	 est	 en	 relation	 avec	 les	 agents	 de	 force.	 Ces	 parasites	 volant	 sont	 de
formes	insectes,	animaux	à	quatre	pates,	d'autres	sont	terre	à	terre	comme	le	ver,
reptile,	grenouille	etc.	tous	sont	invisibles.	Ils	se	sont	infiltrés	chez	l'homme	au
cours	des	événements	du	jardin	Éden.	C'est	ce	que	la	bible	appelle	les	démons	et
qui	sont	à	 l’origine	de	nos	péchés.	Les	agents	de	force	sont	 responsables	de	 la
pollution	 atmosphérique	 ou	 individuelle	 et	 spirituelle	 qu'évoquait	 le	 défunt
président	 français	 François	 Mitterrand	 quand	 il	 parlait	 de	 sa	 maladie	 sans
éclaircir	le	sujet.	(Voir	les	informations	complémentaires	au	chapitre	de	la	prise
des	consciences).

	

Cette	 source	 d'énergie	 inépuisable	 qui	 est	 à	 notre	 possession	 est	 capable
d'évacuer	ou	d'éliminer	les	agents	de	force	sur	toute	la	surface	de	la	terre,	comme



de	l'eau	pure	de	robinet	qu'on	laisse	couler	dans	un	contenu	de	l'eau	usée,	au	fur
et	à	mesure	que	l'eau	continue	de	couler	elle	finit	par	remplacer	cette	eau	usée
qui	 devient	 claire	 et	 potable.	Mais	 à	 la	 place	 de	 l'eau	 c'est	 le	 feu	 et	 l’eau	 qui
agiront,	la	conscience	cosmique	et	l’inconscience	planétaire.	C'est	comme	ça	que
l'humanité	 pourra	 sauver	 son	 destin	 face	 aux	 envahisseurs	 de	 la	 terre.	 Cette
énergie	 vitale	 du	 cosmos	 est	 un	 patrimoine	 commun	 de	 l'humanité,	 crée
successivement	 par	 toutes	 les	 entités	 qui	 ont	 surpeuplé	 la	 terre	 depuis	 la
fondation	 du	 monde.	 Pour	 créer	 un	 lien	 durable	 avec	 cette	 source	 d’énergie
vitale,	il	est	indispensable	d'être	au	service	des	hommes.	Il	y	a	plusieurs	moyens
de	rendre	service	à	l'humanité.	Cette	action	se	traduit	en	vous	par	l'abolition	des
barrières	psychologiques	au	tour	de	vous	et	à	l'intérieur	de	vous.	C'est	comme	si
vous	faites	parti	de	la	famille	tiers-monde	ou	de	l'univers	entier.	Qui	rend	service
à	l'humanité	rend	service	à	la	conscience	divine.

Quand	 vous	 lissez	 la	 littérature	 Monana-Universal,	 ne	 cherchez	 pas	 à	 le
comprendre	 à	 tout	 prix.	 La	 vraie	 compréhension	 de	 cette	 littérature	 survient
quand	votre	œil	perçoit	ou	commence	à	percevoir	les	énergies	qui	sont	en	action
au	tour	de	vous.	Cela	dit,	vous	verrez	plus	claire	quand	votre	enfant	perdu	dans
la	poussière	des	souvenirs	du	passé	surgira	à	la	surface,	là	vous	rappellerez	votre
enfance	 innocente,	 c'est	 ce	 qui	m'est	 arrivé.	 Cela	 peut	 arriver	 à	 tous	 ceux	 qui
abordent	ce	travail	avec	plus	de	détermination	pour	améliorer	le	sort	du	monde.
La	voie	de	la	vérité,	la	splendeur	de	l’univers	se	montrera	toujours	à	ceux	qui	la
cherchent	avec	l’amour	du	monde,	comme	s’était	mon	cas	en	1991.	Vous	devez
avoir	bon	objectif.	La	voie	de	la	vérité	ressemble	à	un	feu	immatériel	stationné
dans	l'espace	au	dessus	de	notre	ciel,	mais	à	l'intérieur	de	nous,	qui	n'attend	qu'à
être	maîtriser	par	les	hommes.	Il	y	a	que	les	hommes	pures	capables	de	franchir
cette	 porte,	 car	 l’énergie	 divine,	 bien	 que	 l’énergie	 d’amour,	 et	 la	 voie	 de	 la
vérité	est	aussi	capable	de	brûler	tout	ce	qui	ne	lui	est	pas	familier	ou	qui	n'est
pas	 pure.	 Elle	 est	 très	 vaste	 et	 vous	 en	 seriez	 émerveillé	 par	 le	 spectacle	 de
l'éclaire.	Cela	ressemble	à	un	feu	immobile.	Le	feu	est	le	flambeau,	le	symbole
de	 la	 liberté,	 et	 c'est	 cette	 liberté	que	 la	philosophie	Monanauniversal	 souhaite
vous	faire	partager.	Cela	commence	par	la	découverte	de	l'arc	en	ciel.	Plus	vous
prenez	 le	 temps	 de	 lire	 ces	 informations,	 plus	 votre	 vision	 de	 l'espace	 et	 du
temps	 s'approfondit.	 Nous	 ne	 sommes	 pas	 une	 religion	 ni	 une	 secte.	 Pas	 de
regroupement.	 Monana-Universal	 est	 un	 centre	 d'intérêt	 personnel	 et
d’indépendance	spirituelle.	Chacun	se	cherche	chez	soi.	Son	but	est	d'améliorer
la	 santé	 publique	 par	 le	 progrès	 de	 la	 conscience.	 Donc	 c'est	 pour	 aider	 la
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